



13 décembre 2018

COMMUNIQUE DE LA MUNICIPALITE

Afin d'accueillir des femmes seules et isolées pendant la période hivernale, le Préfet des Hauts-de-Seine réquisitionne un bâtiment de la Caserne de la Ville.

L'un des bâtiments de la Caserne Gynemer, situé place des volontaires danois à Rueil-Malmaison, a été réquisitionné par le Préfet des Hauts-de-Seine au profit de la Croix-Rouge.

Grâce à cela, des femmes seules et isolées y seront accueillies pendant la période hivernale (décembre 2018 à avril 2019).

La municipalité se félicite de cette décision de réquisition de la Préfecture, à laquelle elle avait été associée. Elle donne également toute confiance à la Croix-Rouge, structure qui lui apparaît parfaitement qualifiée pour mener cette mission à bien. La Ville participe ainsi à l'effort de solidarité nationale, nécessaire pour les personnes en situation de fragilité lorsque le froid s'intensifie.

La réaffectation provisoire du bâtiment prendra effet dès le 14 décembre.